
BARCELONA – Programa de reconocimiento de la comunidad de la ICANN

Jueves, 25 de octubre de 2018 – 10:00 a 10:15 CEST

ICANN63 | Barcelona, España

ORADOR DESCONOCIDO: Le damos la bienvenida a David Olive, vicepresidente sénior de apoyo para el desarrollo de políticas.

DAVID OLIVE: Gracias. Buenos días, señoras y señores. Esta es una de mis ceremonias preferidas en la reunión general anual. El programa de reconocimiento de la comunidad. El trabajo de la comunidad forma parte del corazón de la misión de la ICANN. Se dedica cantidad interminable de horas a los grupos de trabajo en diferentes organizaciones de apoyo, comités asesores y otros grupos, incluido el Comité Permanente de Clientes, el Comité de Nominaciones y la junta de la PTI. En conjunto, la comunidad desarrolla y refina políticas que aseguran la seguridad, estabilidad, flexibilidad y confiabilidad de la Internet global. En conjunto, la organización desarrolla y se asegura de que participemos activamente en todo el trabajo. La organización de la ICANN se enorgullece de ayudar a facilitar este trabajo.

A medida que se acerca el fin de ICANN63 es importante reconocer la función vibrante y el impacto crítico de nuestra comunidad. Por favor, démosle la bienvenida al presidente de la junta directiva de la ICANN, Cherine Chalaby y al presidente y CEO de la ICANN, Göran Marby, quienes se acercarán aquí, así como mis colegas Rita Otones y Ozan

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

Sahin, quienes presiden el programa y la presentación del reconocimiento de los líderes salientes que continuarán trabajando en la comunidad de la ICANN. Gracias.

RITA OTANES:

Gracias, David. Hoy reconocemos a 44 líderes de la comunidad aunque no todos han podido venir en persona a esta ceremonia. Reconocemos a los líderes de la comunidad en orden alfabético comenzando con el Comité Permanente de Clientes, Comité de Nominaciones, junta directiva de la PTI y luego las organizaciones de apoyo seguidas por los comités asesores. Les pido a los líderes de las comunidades que por favor se acerquen a medida que voy diciendo sus nombres.

Comenzamos con el Comité Permanente de Clientes. Jay Daley, Kal Feher, Elise Lindeberg.

Del Comité de Nominaciones de 2018: Theo Geurts, Sandra Hoferichter, Hans Petter Holen, Danny McPherson, José Ovidio Salgueiro, Jay Sudowski.

De la junta directiva de la PTI: Jonathan Robinson.

De la Organización de Apoyo para Direcciones: Tomohiro Fujisaki, Wilfried Wober.

OZAN SAHIN:

De la Organización de Apoyo para Nombres con Código de País: Nigel Roberts, Christelle Vaval.

De la Organización de Apoyo para Nombres Genéricos: Donna Austin, Farzaneh Badii, Phil Corwin, Samantha Demetriou, Paul Diaz, Heather Forrest, Susan Kawaguchi, Andrew Mack, Stephanie Perrin, Greg Shatan, Lori Schulman.

RITA OTANES: Pasando a la comunidad At-Large: Maritza Agüero, Humberto Carrasco, Alan Greenberg, Bastiaan Goslings, Maureen Hilyard, Andrei Kolesnikov, Bartlett Morgan, Seun Ojedeji, Alberto Soto.

Del Comité Asesor Gubernamental: Milagros Castañón.

OZAN SAHIN: Del Comité Asesor del Sistema de Servidores Raíz: Venkateswara Dasari, Grace De Leon, Ray Gilstrap, Johan Ihren, Kevin Jones, and Tripti Sinha.

Finalmente, queremos otorgar un agradecimiento póstumo a dos líderes de la comunidad. Ben Fuller, de la ccNSO, y Stephane van Gelder, del grupo de partes interesadas de registros de la GNSO. Creo que está [Anna Monier], amiga de Stephanie aquí para recibir su certificado.

Estamos muy agradecidos por los esfuerzos, habilidades y tiempo colectivo individual de los líderes de nuestra comunidad. En ese espíritu, la junta directiva de la ICANN ha reconocido formalmente a los líderes de estas comunidades con una resolución durante la reunión anual general. El reconocimiento de la comunidad es un

esfuerzo de un año en la ICANN. A partir del premio Ethos multisectorial impulsado por la comunidad y que se presentó en la reunión 62 de la ICANN y que ahora tiene lugar en la reunión 63 de la ICANN, el crecimiento y la evolución de la ICANN como organización multisectorial y de hecho la estabilidad, confiabilidad, seguridad e interoperabilidad global de Internet dependen de la participación sostenida y el reconocimiento de nuestra comunidad.

Ahora invitamos a miembros reconocidos de la comunidad a que se acerquen a unirse a Cherine Chalaby, Göran Marby y David Olive para tomar una foto grupal. Gracias por haber estado aquí con nosotros.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]